

Die Grünen im Rat

Stadtratsfraktion
Hans-Uwe Daumann Vorsitzender
Monika Kleinschnitger Stv. Vorsitzende
Ibrahim Yetkin Stv. Vorsitzender
Dr. Bernhard Braun
Heike Heß
Heinz Zell

Die Grünen im Rat • Rathausplatz 10 • 67059 Ludwigshafen

Frau Beigeordnete

Prof. Cornelia Reifenberg
Rathausplatz 20
670590 Ludwigshafen

Postfach 21 05 23
67005 Ludwigshafen

Geschäftsstelle Rathausplatz 10
67059 Ludwigshafen

Telefon: 0621/ 52 30 23

Ludwigshafen, den 18.02.2015

Antrag zur Sitzung des Kulturausschusses am 25.02.2015 **Vorstellung des Konzepts Kulturparkett e.V.**

Sehr geehrte Beigeordnete Frau Prof. Reifenberg,
wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung des Kulturausschusses am 25.2.2015 zu nehmen:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt die Vertreter/-innen des Vereins Kulturparkett Rhein-Neckar e.V. in die nächste Sitzung des Kulturausschusses am 24.6.2015 einzuladen, um ihr Konzept „Kultur darf kein Luxus sein“ vorzustellen.

Begründung:

In Mannheim hat sich 2013 ein Verein gegründet, der sich zur Aufgabe gemacht hat, Menschen mit geringem Einkommen, den Zugang zu Kultur zu ermöglichen. Mit dem Ziel „Kultur darf kein Luxus sein – Kultur ist für alle da!“ Kulturparkett Rhein-Neckar e.V. Das kulturelle Angebot in Mannheim und der Rhein-Neckar Region ist von großer Vielfalt geprägt. Gleichzeitig leben Bürgerinnen und Bürger in relativer Armut ohne ausreichend Teilhabechancen. Das Projekt verfolgt deshalb in erster Linie das Ziel, mehr Menschen die Möglichkeit zu geben am gesellschaftlichen und kulturellen Leben teilzuhaben. (www.kulturparkett-rhein-neckar.de)

Seit Gründung des Kulturparketts Rhein-Neckar e.V. im Jahr 2013 ist der Verein mit folgenden Schwerpunkten tätig: Bereitstellung und Ausgabe-Koordination des Kulturpasses, Vermittlung von Kulturkarten an Kulturpassgäste, Informationsveranstaltungen zum Kulturparkett Rhein-Neckar e.V. und zum Kulturpass und Eröffnung und Betrieb des Kulturparkett-Ladens als zentrale Anlauf- und Beratungsstelle. Seit kurzem gibt es neben dem Kulturpass für Erwachsene auch einen für Kinder.

Der Kulturpass lebt von der engen und guten Zusammenarbeit mit seinen Kulturpartnern. Kulturpartner sind vor allem Mannheimer Kultureinrichtungen, aber auch die Deutsche Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz mit Sitz in Ludwigshafen ist bereits Kulturpartner und unterstützt mit Kartenspenden das Kulturparkett und macht damit deutlich, dass es sich um ein Projekt der Metropolregion handelt.

Sicherlich ist es auch für Ludwigshafener Bürger/-innen, für Kinder und Jugendliche interessant, wie ein Angebot von Kulturparkett Rhein-Neckar e.V. auch für unsere Stadt verwirklicht und welche Möglichkeiten hier für eine Umsetzung gesehen werden könnten.

Mit freundlichen Grüßen


Monika Kleinschnitger
Stv. Fraktionsvorsitzende